



Pollution

Les masques par terre et pas dans les poubelles. P4

photo: Méline



Du jamais vu !

Un kebab va peut-être ouvrir à Courrendlin. P3

photo: Audrey et Maevane

Expérience

Notre envoyée au laboratoire pour tester des vaccins. P5

Le Médialess

Le quotidien de Audrey, Maevane, Méline et Tiphaine

N°1 2830 Courrendlin 1frs 50

Vendredi 20 novembre 2020



photos: Méline

La covid à l'école

Le masque est obligatoire en Suisse

A l'école, le masque est devenu obligatoire dès l'école secondaire, c'est-à-dire dès la 9ème année. Et bientôt peut-être en 7 et 8ème P6

Sport annulé!

Sports de contact interdits!

Tous les sports de contact sont dorénavant interdits en leçons de gymnastique ! Plus de football, hockey, basket, pour ne citer qu'eux. P9

Sans médias?

Le monde ne serait plus rond!

Sans les médias, on aurait aucune information. On ne saurait rien d'autre que notre propre vie. Rien ne viendrait à nous ! Détails en p.11

Sommaire

Où trouvez quoi

- p.5 Laboratoire
- p.10 Une nouvelle switch
- p.13 Animaux
- p.15 Mode chaussures
- p.20 Les infos locales

Un dessinateur de presse en visite !



photo : Méline

Nous avons interviewé un dessinateur de presse. c'est-à-dire une personne qui dessine dans le journal. Pitch Comment, de son vrai nom Pierre-Olivier Comment nous a montré comment il dessinait sur sa tablette et nous avons essayé de l'imiter en représentant entre autres Donald Trump, notre prof, ou encore la personne qui a illustré notre livre de math.

Nous lui avons aussi posé plein de questions sur son métier. Pitch travaille dans trois journaux différents. Et pour faire un dessin, ça peut lui prendre entre 15 minutes et 2 jours complets.

Avant de repartir, il a pris la peine de dessiner chaque élève sous la forme d'une caricature.

Suite de la visite en page 3

La covid nous prive de nos cadeaux !

il n'y aura pas de Noël à cause du virus cette année. Nous serons perturbés de ne plus le fêter avec notre famille ou nos proches. Mais nous pouvons toujours le fêter avec ceux qui habitent chez nous ou en appel vidéo, ce n'est donc pas un problème. En tout cas, ce satané virus, lui, ne nous fait pas de cadeaux !



photo: Anaïs

Pourquoi et quand utilise-t-on les médias?

Nous utilisons des médias tous les jours et dans beaucoup de situations différentes : comme contacter une personne ou rechercher des informations précises. Les médias nous ont aussi permis de connaître les mesures de sécurité lors de la pandémie. Une fois de plus, les médias nous sauvent la vie ! Suite en p. 3



Dessin : Pitch (semaine des médias)

Quoi mettre pour être bien et à la mode ?

La mode n'a que la chaussette en main! Des chaussettes orange, de Noël, de Pâques, avec des clochettes... Tout le monde les aime ! Même certains animaux en portent. Des chiens, des chats, des lapins, des chevaux... Incroyable! Qui aurait pensé que les chaussettes pourraient devenir à la mode. Le désavantage c'est que ça pue des pieds! C'est très tendance en ce moment, ça ne fait aucun doute. Et les pantalons pattes d'éléphants vont très bien avec! Des explications données par notre spécialiste p. 15



photos: Méline

